

Townhouse en alquiler en The Golden Mile, Costa del Sol

5 Dormitorios | 4 Baños | 235 m² Interior | 95 m² Terrazas | **Garaje Si** | **Piscina Si** |



Descripción de la propiedad

Absolutamente impresionante, recientemente remodelada, espaciosa, moderna y magníficamente equipada. Casa adosada de cinco dormitorios en la exclusiva comunidad de 5 estrellas de Marbellamar, a solo unos metros de Casablanca Playa, sin duda una de las mejores playas de la prestigiosa Milla de Oro de Marbella.

Aquí puedes relajarte o codearte con los ricos y famosos dependiendo de tu estado de ánimo. Al este y a poca distancia a pie por el Paseo Marítimo (paseo marítimo) se encuentra el puerto y el casco antiguo de Marbella con sus bares y restaurantes tradicionales y, a pocos cientos de metros al oeste, se encuentra el mundialmente famoso Marbella Club. Un poco más adelante está el Puente Romano Resort, perfecto para codearse con celebridades y con una increíble variedad de bares y restaurantes de alta calidad.

Para aquellos que buscan actividades de ocio activo, hay una gran variedad de actividades que van desde deportes acuáticos, esquí por cable, parapente, windsurf y kitesurf, safaris con delfines y chárteres hasta paseos a caballo y, por supuesto, golf, que puede jugar en cualquier una de las docenas de excelentes cursos sobre el abrigo. Hay algo para todos, y los huéspedes de Casa Stefania II pueden hacer uso de la piscina comunitaria privada y la cancha de tenis. Casa Stefania II- Esta información es presumiblemente correcta pero no garantizada. El precio o estado de venta puede modificarse sin previo aviso. supermkt.com. La ubicación de la propiedad y los datos de contacto de los dueños se pueden elegir entre los siguientes y

servicios locales.

MARBELLA LIVING Estate Agents **Precio bajo demanda** Ref. 1126FRT
La propiedad acaba de ser completamente renovada por sus nuevos propietarios y el alojamiento es cómodo y lujoso. Hay una cocina magníficamente equipada con todas las instalaciones posibles, incluso hasta una máquina de café Nespresso. El salón y el comedor separados son cómodos y elegantes, con puertas francesas que conducen a una terraza privada orientada al este con una elegante zona de estar, fuente de agua y mesa y sillas de comedor al aire libre. También hay un sistema de sonido exterior de alta calidad al que puede vincular su dispositivo. La terraza se puede cubrir si se requiere sombra. También en la planta baja hay un aseo de invitados. Fuera de la cocina hay un patio separado con área de servicio para lavar y secar y más área de almacenamiento.

En la primera planta se encuentra el dormitorio principal con vestidor separado y un baño de mármol muy bien decorado con cabina de ducha de hidromasaje separada; Toda la habitación está acabada en mármol travertino. Otras dos habitaciones grandes y bien decoradas en este piso (cada una con dos camas individuales) comparten un baño familiar.

En la parte superior hay dos habitaciones adicionales con baño, una con dos camas individuales y la otra con una cama tamaño Queen. Ambos han sido amueblados con la más alta calidad, con muebles y muebles nuevos. También hay una terraza para tomar el sol en esta planta con hamacas nuevas y una sombrilla si es necesario. Se puede acceder a la terraza en el rellano o en la habitación doble.

Proporcionamos Wifi rápido y gratuito con velocidades de hasta 100 mb y descargas ilimitadas. Los huéspedes pueden elegir entre más de mil canales de televisión en casi todos los idiomas, incluidos inglés, sueco, francés y ruso, e incluyen BT Sports, Sky Movies y todos los canales de Sky Sports; También hay una enorme selección de películas gratis y juegos de cajas.

Como es de esperar con una propiedad de esta calidad, hay aire acondicionado en todas partes.

Los huéspedes que se alojen durante más de una semana tendrán derecho a un cambio gratuito de ropa de cama y toallas limpias y de estancia media. Por acuerdo previo, y con un costo adicional, esto puede ser arreglado con más frecuencia si es necesario. También podemos proporcionar servicio de limpieza y organizar la restauración para usted en la propiedad. Uno de nuestro equipo siempre lo registrará personalmente y estará a su disposición si necesita algo (todos vivimos cerca) pero de lo contrario, lo dejaremos solo para que disfrute de sus vacaciones en paz y tranquilidad.

Póngase en contacto con nosotros para cualquier cosa que le gustaría saber, estamos aquí para ayudarlo en todo lo que podamos.

Townhouse en alquiler en The Golden Mile, Costa del Sol

